



Un break en Patagonie

Ce périple offre une occasion exceptionnelle de se sentir « hors du Monde » dans une contrée montagneuse et sauvage, très peu habitée et dépourvue de routes. Si l'environnement n'est pas sans rappeler nos montagnes, ce sont le silence, le calme et la nature qui incitent le voyageur à mettre le reste entre parenthèses. Le cheval y est un moyen précieux de locomotion. L'accueil se fait à Santiago avant le transfert à Puerto Vera. Depuis Lianada Grandé, la chevauchée traverse le Chili d'est en ouest jusqu'à la frontière de l'Argentine. Le voyageur rejoint alors la capitale de la Patagonie Argentine avant de poursuivre vers Buenos Aires où une extension du séjour est proposée pour faire connaissance avec la ville. Elle est spirituelle, connaît la contrée comme sa poche et participe de tout son cœur à communiquer sur son sujet de prédilection. Cerise sur le gâteau, la mère de cette guide reçoit volontiers les cavaliers dans sa maisonnée, construite sur un îlot isolé sur un lac qui offre un environnement exceptionnel et un petit goût de bout du monde. Les soirées y sont inoubliables en compagnie d'une philosophe très érudite. Quand à la soirée de fin d'année, c'est en regardant les étoiles et en profitant d'un exceptionnel moment de quiétude que les cavaliers basculeront vers la nouvelle année.

Dates : 24/12 au 05/01 (13 jours/12 nuits – 6 jours à cheval)

Hébergements : hôtel, gîte chez l'habitant, chalet.

Coût : 3490 €

Prestataire : Cavaliers du Monde. Tel. 01 45 21 03 83

Pour en savoir plus : www.cavaliers-du-monde.com